

II OCTOBRE 1954 --

ANCIENS -- (44)

Heure : 6 h 20

M. Raoul CLEMENCEAU mécanicien à la maison de transports Lourelut-Alline, demeurant à St Florent à Ancenis, rive gauche. En arrivant à l'embranchement du chemin de la Chapelle St Florent au lieu dit " Les Brosses " ; M. CLEMENCEAU fut surpris de découvrir en face de lui, légèrement sur la gauche, un engin lumineux extraordinaire qui semblait survoler ST Laurent des Autels. Bientôt M. CLEMENCEAU vit l'engin qui jusqu'alors restait immobile, amorcer une descente subite pour démarrer ensuite dans la direction de Chateaubriand à une vitesse vertigineuse. Cet engin avait la forme approchante d'un " 8 " ou plutôt de deux globes superposés. Il avait la taille d'un bidon de 50 litres et une couleur rouge vif plutôt métallisée.

M. CLEMENCEAU qui continuait sa route à allure très réduite, vit bientôt le phénomène disparaître derrière un nuage qui fut aussitôt entouré comme par des rayons d'un projecteur très violent. Au centre du nuage une tache plus sombre affectait la forme d'un disque. Lorsque l'automobiliste arriva aux abords de Bouzillé, tout avait disparu : les traînées rouges laissées par l'engin se transformaient en nuages blancs. M. CLEMENCEAU fut un peu impressionné par sa vision.

" OUEST FRANCE " des 16 - 17 OCTOBRE 1954.--
(envoi de M. Patrice BERNARD de Noirmoutier)